

BIG ISSUE

Angin Kencang dan Pohon Tumbang Merusak 3 Rumah di Pandeglang

Suhendi - [PANDEGLANG.BIGISSUE.ID](https://pandeglang.bigissue.id)

Oct 27, 2022 - 07:48



PANDEGLANG—Sedikitnya tiga rumah warga di dua Desa yakni, Desa Jiput dan Desa Salaparaya, Kecamatan Jiput, Kabupaten Pandeglang, hancur tertimpa pohon tumbang dan disapu angin kencang, Rabu (26/10/2022) sekitar pukul 02.00 WIB.

Ketiga rumah tersebut yakni, milik Sawari (44), warga Kampung Kadutolok, Desa

Sukamanah, Kecamatan Jiput, dengan kondisi rumah rusak berat akibat tertimpa pohon tumbang. Kemudian, bangunan rumah milik Baharudin Haryono (74), warga Kampung Burung Huni, Desa Salapraya, Kecamatan Jiput, dengan kondisi rumah rusak sedang akibat disapu angin kencang.

Lalu, rumah milik Marta (68), warga Kampung Gorogol, Desa Janaka, Kecamatan Jiput, dengan tingkat kerusakan sedang akibat disapu angin kencang.

Camat Jiput, Muslim Taufik mengatakan, akibat dilanda hujan deras yang disertai angin kencang, menyebabkan tiga rumah warganya mengalami kerusakan. Sebanyak dua rumah rusak akibat angin kencang. dan satu rumah rusak berat tertimpa pohon tumbang.

“Kejadiannya dini hari, sekitar pukul 02.00 WIB. Saat itu, hujan dengan intensitas tinggi yang disertai angin kencang,” kata Muslim.

Dikatakannya, saat ini korban yang rumahnya rusak berat akibat tertimpa pohon tumbang, diungsikan dulu ke rumah saudaranya. Karena kondisi kerusakan bangunan cukup parah, tidak layak ditempati. “Korban sementara diungsikan. Karena, khawatir saat rumah yang terdampak pohon tumbang masih tetap dihuni, terjadi hal-hal yang tidak diinginkan,” ujarnya.

Ia juga, saat ini sedang menyusun laporan untuk diajukan ke Pemkab Pandeglang. Supaya para korban terdampak bencana, bisa segera mendapatkan bantuan. “Kami sedang membuat laporan, dan pengajuan bantuan ke Pemkab Pandeglang,” ujarnya lagi.

Tim Taruna Siaga Bencana (Tagana) Pandeglang, Ely mengatakan, akibat hujan deras yang disertai angin kencang, yang melanda wilayah Pandeglang tadi malam, menimbulkan sejumlah bencana, mulai dari bencana pohon tumbang dan banjir.

Seperti di wilayah Kecamatan Jiput, saat ini terpantau dampak bencana pohon tumbang dan angin kencang, menimbulkan sejumlah rumah warga rusak sedang dan rusak berat.

“Sementara, data yang kami himpun di Jiput ada tiga rumah warga rusak akibat tertimpa pohon tumbang, dan angin kencang. Sementara, untuk banjir terjadi di wilayah Labuan,” imbuhnya. (Red)